

Au revoir le cuivre BONJOUR LA FIBRE



Notre commune est concernée par le lot n°2 du projet de démantèlement du réseau cuivre menée par l'opérateur historique.

Le service sur le réseau cuivre (téléphone fixe, ADSL) seront arrêtés en JANVIER 2026.

Pour engager votre passage à la fibre optique, **contactez**, **dès aujourd'hui**, **l'opérateur de votre choix (ORANGE, BOUYGUES, SFR etc...)** pour vous abonner à une ligne fibre et demander la conversion de votre numéro de téléphone.

Accueil | Haute Garonne numérique (hautegaronnenumerique.fr)